

El Congreso del Estado realizó la Junta de Aclaraciones de las licitaciones públicas para la adquisición de vehículos automotrices y contratación de sistema de comunicación de voz, datos y video integrados.

En estricto apego a la legalidad, el director de Recursos Materiales, Luis Alberto Cruz Romo, presidió la reunión y dio a conocer a los proveedores interesados las bases de la Convocatoria, así como las modificaciones técnicas.

Acompañado por el Jefe del Area Normativa de Adquisiciones, Icaro Juárez Flores y representantes de la Secretaría de Servicios Administrativos y Financieros, Fiscalización y Comisión Permanente de Administración y Presupuesto, el licenciado Cruz Romo expresó que las licitaciones se llevan a cabo con transparencia, legalidad e imparcialidad.

A través de estos actos, subrayó, se transparentan los recursos del presupuesto de la Legislatura, además de contar con la posibilidad de escoger entre los proveedores, las mejores propuestas económicas y técnicas en la contratación de servicios y adquisición de materiales.